



WILDENSTEINSCHULE

Grundschule
SCHULE des KINDES
Ganztagesbetreuung dienstags, mittwochs und donnerstags



88637 Leibertingen - Rappenbühl 4 - 07466-9282-40 – wildensteinschule@leibertingen.de - www.wildensteinschule.de

Liebe Eltern,
in Anbetracht des derzeitigen schneereichen Winterwetters
wollen wir die Gelegenheit nutzen und sofern kein
Wärmeeinbruch zu verzeichnen ist für die 2./3. und 4.
Klässler am



Dienstagnachmittag, 15.01.2019

einen

Wintersportnachmittag am Kreenheinstetter Skihang

veranstalten. Erstklässler können selbstverständlich ebenfalls dazustoßen, teilen Sie dies den Klassenlehrerinnen jedoch noch mit.

Wir fahren mit dem von Thalheim kommenden **Linienbus um 13.43 Uhr an der Wildensteinschule** nach Kreenheinstetten ab und treffen dann so kurz nach 14.00 Uhr am Skihang ein. Um 15.45 machen wir uns dann wieder auf den Weg zurück an die Bushaltestelle „Traube“ zur Rückfahrt um 16.05 Uhr in die Ortsteile.

Der Skiclub Kreenheinstetten öffnet für uns dankenswerterweise die Skihütte (Aufwärmen, Toilette, Getränke, Knabberei,...) und setzt den Ski-Lift in Betrieb.

Die **Nutzer des Ski-Lifts halten bitte 3,50 €** (bzw. 3,00 € bei Ski-Club Mitgliedern) **bereit**.

Selbstverständlich müssen alle Kinder mit geeigneter Winterkleidung (Schneeanzug, Winterstiefel, Handschuhe,....Schutzhelm für Skifahrer...) versehen sein.

Für die Schüler aus den Ortsteilen ist die Fahrt über ihre vorhandene Schülerkarte kostenlos. Die **Schüler aus Leibertingen bringen bitte 2 € für die Busfahrt mit** oder sie werden von den Eltern nach Kreenheinstetten gebracht und dort wieder abgeholt..

Popo-Rutscher können problemlos im Bus mitgenommen werden. Schlitten, Bob`s, Skier,... müssten von den Eltern (Transport/Fahrgemeinschaft !) nach Kreenheinstetten gebracht und wieder geholt werden.

Wir wünschen nun allen Schülern einen vergnüglichen gemeinsamen Winternachmittag.

Mit besten Grüßen

H. Stekeler
Schulleiter

PS: Sollte der Wintersportnachmittag witterungsbedingt nicht stattfinden können, teilen wir Ihnen dies über die Schüler am Montag mit.